

「圏央道夏休み現場見学会」
子どもたちが多数参加



8月9日、圏央道事業地内で開催された見学会は、圏央道のPR及び将来を担う子どもたちに、土木に興味を持っていただく目的で開催し、親子連れなど町内外から185名の方が来場しました。

見学会では、レンガを使ったアーチ橋づくりやボルト締め、測量体験、鉄筋の組み立て、高所作業車を使った高所ゴンドラ乗車などを体験し、夏休みの1日を過ごしていました。

また、参加者は、地上約13メートルの橋梁にのぼり圏央道を歩く貴重な体験をしました。

まち・体育協会関係大会結果

第20回 五霞シニア

ソフトボール大会

○期日 6月29日

○場所 丸池台球場

○結果

優勝 元栗橋チーム

準優勝 ドリームチーム(原宿台)

第3位 メタリックシルバー

チーム(大福田)

第33回 五霞近隣

野球スポーツ少年団大会

○期日 7月26日・27日

○場所 五霞中学校野球場

○参加 丸池台球場

○結果 10チーム

優勝

上高野クリッパーズ

準優勝 境ニューヤンキース

第3位 五霞レインボーズ

越谷スラッガーズ



ハクレンジャンプ過去の写真です

今年の夏も…
ハクレンが五霞町へやってきました!

今年の産卵は最短記録更新?!

観察できるのは1年の内たった1日か、せいぜい数日とされています。

期日も不定で年によっては1ヶ月以上前後するため、簡単には見ることができません。

川の様子を見にいきました。1匹…ジャンプで挨拶してくれました。が、なかなかその後、ジャンプが見られませんでした。



多くの方が待っていました



今年のハクレンの産卵は、早かったようです。残念なことに大迫力のジャンプシーンに立ち会えませんでした。

今年のハクレンのジャンプの様子を写真におさめた方は、ぜひ情報提供をお待ちしています。

また“いいところ探し隊”では、写真や動画での『五霞町の魅力』を随時募集(5ページ参照)しています。興味のある方は、総務課秘書広報Gまでお問い合わせください。